

## **Polsek Cidaun Melakukan Patroli KRYD untuk Mencegah Gangguan Kamtibmas**

Cianjur - [CIANJUR.SELARASNEWS.COM](http://CIANJUR.SELARASNEWS.COM)

Jul 9, 2024 - 11:04



Polres cianjur Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Cidaun, Polsek Cidaun mengadakan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan). Pada hari Selasa, 9 Juli 2024, patroli tersebut dilakukan oleh tim yang terdiri dari Aiptu Wanwan Kustiawan (Kanit Binmas), Aipda Agus S.S. (Ka. SPKT), Aipda Risal Jumadi, SH (Kanit Reskrim), Bripka Susanto (Kanit Intel), dan Bripka Dede Hidayat (Bhabinkamtibmas).

Tim patroli berkeliling di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cidaun untuk memantau situasi, memberikan imbauan kepada masyarakat, dan memastikan lingkungan aman dan kondusif. Tujuan patroli ini adalah untuk mencegah tindak pidana kejahatan C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan Kamtibmas lainnya.

Menurut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH, kegiatan patroli ini sangat penting untuk mencegah dan mengurangi tingkat kriminalitas.

"Patroli KRYD ini kami laksanakan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak pidana. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu waspada dan melaporkan segera jika ada hal-hal yang mencurigakan," kata Kanit Binmas Polsek Cidaun Aiptu Wanwan Kustiawan.

"Kami melakukan patroli di lokasi yang dianggap rawan kejahatan untuk meminimalkan kemungkinan terjadinya tindak pidana C3. Kerjasama dengan masyarakat sangat diperlukan dalam menjaga Kamtibmas," kata Aipda Agus S.S., Kepala SPKT Polsek Cidaun.

Kanit Reskrim Polsek Cidaun Aipda Risal Jumadi SH menyatakan, "Kegiatan ini juga merupakan bagian dari komitmen kami dalam memberantas tindak pidana dan menciptakan rasa aman di lingkungan masyarakat. Kami berharap masyarakat bisa berperan aktif dalam menjaga keamanan bersama."

Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, SH, menyatakan, "Kami mengapresiasi kerja keras tim patroli dalam menjalankan tugasnya. Patroli KRYD ini adalah upaya kami untuk menekan angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang kondusif bagi masyarakat."

"Patroli KRYD merupakan salah satu upaya preventif yang sangat penting dalam menjaga Kamtibmas. Saya berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi keamanan di wilayah Polsek Cidaun," kata Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Dengan patroli KRYD ini, diharapkan masyarakat di wilayah hukum Polsek Cidaun tetap merasa aman dan nyaman saat menjalankan aktivitas sehari-hari.